

CDU Bad Essen – Gemeinderatsfraktion

Michael Kleine-Heitmeyer – Glockenstr. 25 – 49152 Bad Essen

An die
Gemeinde Bad Essen
z. Hd. BGM Natemeyer
Lindenstraße 41/43
49152 Bad Essen

1) E. 15.02.18 Na
2) Ø Fraktionen/Gruppen im Rat
3) FD 3 z.Vg.

Bad Essen, den 15.02.2018

Betrifft: Sanierungsgebiet Hafestraße – Antrag auf Rückbau des Speichers und Überplanung des Geländes

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Timo,

die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Bad Essen beantragt in Bezug auf das Sanierungsverfahren Hafestraße folgendes:

- Rückbau des Speichers
- Überplanung des Geländes und Neubau eines markanten und ansprechenden Gebäudes und Schaffung eines Umfelds, welches der Bedeutung des Standorts gerecht wird

Die Umsetzung des Rückbaus soll unabhängig von der Förderfähigkeit der entstehenden Kosten umgesetzt werden. Die Förderfähigkeit soll angefragt, eingehend geprüft und im Falle eines positiven Bescheids in Anspruch genommen werden. Sollte ein negativer Bescheid erteilt werden, sollen die Abbruchkosten aus dem Verkaufserlös des abgeräumten Geländes nach Umsetzung des Rückbaus erzielt werden.

Die Einholung der Abbruchgenehmigung ist umgehend einzuholen, ebenso die notwendige Ausschreibung zum Abbruchvorhaben zu erstellen.

Vorsitzender:
Michael Kleine-Heitmeyer
Glockenstraße 25
49152 Bad Essen

Tel: 0 54 72 – 97 74 84
Fax: 0 54 72 – 2355 (dienstlich)
Mobil: 0170 – 4 41 02 09
michael.kleine-heimtmeier@allianz.de

Stellvertreter:
Tobias Beutler
Henning Padecken

Ferner ist die Anpassung des städtebaulichen Rahmenplans sowie ein Ideenwettbewerb mit dem Ziel der Errichtung eines oder mehrerer markanter und ortsbildprägender Gebäude zu veranlassen.

Leider ist es trotz aller gemeinsamen Anstrengungen von Rat und Verwaltung nicht gelungen, ein tragfähiges, finanzierbares und zukunftsfähiges Konzept zur Sanierung des Bestandspeichers zu erstellen. Daher soll nun der Blick vorne gerichtet und eine aktive Neuplanung beschlossen werden. Gerne stehen wir hierzu gemeinschaftlich zur Verfügung.

Wir bitten um Prüfung und Umsetzung des Antrags.

Mit freundlichen Grüßen.



Michael Kleine-Heitmeyer
Vorsitzender